



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN PROCESION. Ayacucho, Perú, abril 16 (UPI). Una mujer anclana, con una palma en la mano, recorre la procesion del Domingo de Ramos en esta ciudad. Ayacucho es una de las regiones más castigadas por la guerra; sin embargo, las festividades de la Semana Santa se han iniciado con normalidad.

Dan ganadores premios Pulitzer

Nueva York, abril 16 (AP). Los escritores William Kennedy, David Mamet y Theodore Seuss Geisel ganaron hoy los premios Pulitzer en obras de imaginación, dramaturgia y una categoría es-

pecial, respectivamente, anunció la Universidad de Columbia, que administra los galardones.

Kennedy ganó por su novela "Ironweed", que fue

Pasa a la página 68

Sandinistas admiten triunfo de rebeldes

Managua, abril 16 (AP). El gobierno sandinista confirmó que la ciudad portuaria San Juan del Norte, sobre el Caribe, se halla en poder de insurgentes en lo que representa la primera vez que una ciudad es domi-

nada por fuerzas contrarias al gobierno izquierdista desde que comenzaron su lucha a fines de 1981.

El ministro de Defensa, Humberto Ortega, dijo ayer que retomar el control de esa

Pasa a la página 70

Apelarán sentencia militares españoles

Madrid, abril 16 (Latin-Reuters). Los abogados defensores anunciaron que apelarán las sentencias de 12 años y un día de prisión aplicada a tres jefes militares españoles a los que una corte marcial declaró ayer cul-

pables de organizar un golpe de Estado.

Los abogados anunciaron que presentarán el caso ante el Consejo Supremo de Justicia Militar luego de ser informados del dictamen de la

Pasa a la página 29

23 años de cárcel a inglés por espía

Londres, abril 16 (AP). El oficial de la inteligencia británica Michael John Bettaney, que se ofreció tres veces para actuar como espía del Kremlin, fue hallado culpable hoy de diez cargos formulados en su contra en virtud de la Ley de Secretos Oficiales del País y condenado a

23 años de cárcel.

El jurado de doce personas que conoció del caso anunció su veredicto después de deliberar durante cinco horas, al final del proceso secreto de cinco días ante un tribunal de Londres. Bettaney, de 34 años, era oficial de rango in-

Pasa a la página 29

Harán juicio a Herrera Campins

Caracas, abril 16 (UPI). La propuesta de enjuiciar al ex presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, en relación a presuntos casos de corrupción durante su gobierno amenaza hoy con provocar un agrio enfrentamiento entre los dos principales partidos políticos venezolanos.

Altos dirigentes del partido de gobierno, Acción Democrática, y de la principal agrupación opositora, el Partido Social Cristiano COPEI, se han enfrentado acerca de una reciente propuesta del parlamentario izquierdista Orlando Fernández pidiendo el enjuiciamiento de Herrera Campins por presunta complicidad en irregularidades administrativas durante su quinquenio presidencial 1979-1984.

La situación se agravó con la detención, la semana pasada, del ex ministro de Transporte y Comunicaciones, Vinicio Carrera Arismendi, y otros altos funcionarios del gobierno de Herrera Campins en relación a una investigación sobre

corrupción administrativa en la empresa estatal Línea Aero-postal Venezolana.

Algunos destacados miembros de COPEI argumentan que AD pretende destruir a su agrupación política amparándose en una lucha contra la corrupción.

Rafael Montes de Oca, ex ministro de Relaciones Exteriores de Herrera Campins y destacado militante de COPEI, dijo que "intentar destruir a COPEI sería destruir al sistema, y creo que en AD hay conciencia de eso".

Dijo Montes de Oca que "sería un grave error que AD intentara un ensayo parecido al mexicano, es decir una dic-

Pasa a la página 21

Vietnamitas chocan con tropa camboyana

Bangkok, abril 16 (UPI). Tropas vietnamitas y rebeldes camboyanos intercambiaron hoy intenso fuego de artillería en el segundo día de una gran ofensiva de los ocupantes vietnamitas, que hizo huir a 75,000 refugiados hacia Tailandia.

La ofensiva vietnamita coordinada en por lo menos

tres frentes ha sido la mayor de la actual estación seca, dijo el jefe de seguridad nacional de Tailandia, Prason Soonsiri.

El principal ataque vietnamita al parecer se dirigió contra Ampli, la mayor base de la resistencia camboyana junto a la frontera, unos 190 kilómetros al este de Bangkok.

Los vietnamitas tomaron partes de la base Ampil, defendida por guerrilleros del

Pasa a la página 21



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISPERSION MANIFESTACION. Santiago, abril 16 (UPI). La policía dispersa hoy una manifestación de periodistas, que pedían la libertad de Juan Pablo Cárdenas, director de la revista opositora "Análisis" y el fin de la censura de prensa.

Sospechosos de matanza en N. Y.

Nueva York, abril 16 (UPI). La policía lanzó hoy a 75 detectives a la cacería de dos hombres requeridos por el asesinato a quemarropa de ocho niños y dos mujeres de origen puertorriqueño, en una masacre de Domingo de Ramos que estaría vinculada al tráfico de drogas y que se convirtió en la peor matanza de la historia de Nueva York.

Una mujer embarazada, que aún sostenía en su mano una cucharilla para alimentar a sus hijos, su prima y ocho niños fueron baleados en la cabeza en un apartamento de Brooklyn en la madrugada del domingo.

"La mujer estaba en reposo, con ambos

brazos cruzados sobre la falda y sin indicios de lucha o de que fuera a ocurrir algo extraño", dijo el subcomisario de la policía Patrick Murphy. "Creo que ninguno de nosotros había visto algo así antes".

El receptor de televisión aún titilaba en el apartamento y bañaba con luz espectral los cuerpos ensangrentados cuando fueron encontrados cinco horas más tarde.

Una niña de 11 meses fue la única sobreviviente del ataque. Murphy dijo que quizás fue dejada por muerta porque estaba bañ-

Pasa a la página 64

Ganancias en la Bolsa de N. York

Nueva York, abril 16 (UPI). Luego de ir a la deriva por buena parte del día, la Bolsa obtuvo una notable ganancia de última hora, aunque la modernación de las transacciones indicaba que los grandes inversionistas carecen de certidumbre acerca de la economía.

Las acciones favoritas y las de empresas de tecnología de avanzada, tales como IBM y General Electric, marcaron el paso en la suba tardía.

El promedio industrial Down Jones, que perdió 5 puntos al comienzo de las operaciones luego de caer 7.01 el viernes, subió 10.15 a 1.160.28 con la mayor parte de ganancias produciéndose en la última media hora.

El índice de la Bolsa neoyorquina subió 0.49 a 91,00 y el índice promedio de una acción aumentó 17 centavos. Las alzas superaron a las bajas 832-739 entre las 1,979 emisiones negociadas hasta las 4 de la tarde.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUYEN DE ATAQUES. Aranyaprathet, Tailandia, abril 16 (UPI). Parte de unos treinta mil refugiados tailandeses, se di-

rigen hacia un sitio fronterizo, después de un ataque de tropas vietnamitas contra un cuartel de las fuerzas de resistencia del Khmer.